



PUEBLA

Armenta y Mier fuman pipa de la paz

POR FERNANDO PÉREZ CORONA

Corresponsal
nacional@gtmm.com.mx

PUEBLA, Pue.— Al concluir un áspero proceso interno de Morena para definir al candidato a la gubernatura de Puebla, Alejandro Armenta Mier e Ignacio Mier Velazco hicieron las paces y anunciaron en redes sociales que trabajarán unidos para ganar el proceso electoral de 2024.

El coordinador estatal de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación y el diputado federal subieron la misma fotografía, la cual los muestra tomados de las manos y sonrientes.

El senador Mier escribió: “con dignidad y sinceridad construimos la unidad en Morena. Paso a paso vamos a consolidar el legado de nuestro presidente López Obrador para fortalecer a nuestra coordinadora Claudia Sheinbaum”.

EL DATO

Todo queda en familia

Alejandro Armenta Mier e Ignacio Mier Velazco se reconciliaron tras meses de acusaciones e, incluso, denuncias de contra Armenta por tráfico de influencias.

En tanto el coordinador de los legisladores morenistas en San Lázaro redactó: “el sueño de un mejor futuro para tod@s l@s poblan@s es trabajando unidos”; además, agregó: “con @armenta-puebla_ me une no sólo la sangre, también la esperanza de que juntos podemos hacer posible la transformación de Puebla”.

Cabe destacar que Armenta Mier y Mier Velazco son primos y, ayer, fue la primera vez que asistieron juntos a una reunión, ante la convocatoria realizada por el gobernador Sergio Salomón Céspedes, y a la cual asistieron los otros cinco aspirantes que participaron en el proceso interno morenista.



Foto: Tomada de X @NachoMierV

Ignacio Mier y Alejandro Armenta difundieron la foto.